
 
利用者さまの声 

病院食は一般においしくないと言われますが、それは違います。

手術が終わっていちばんはじめに飲んだおみそ汁は本当に幸せ
の味でした。普通食になってからも、できる限り患者を喜ばせよ

うという心遣いが感じられてうれしかったです。 

限られた条件の中で、しかも相手は病人で、このようなメニュー
を日々つくって行くのは至難の業なんじゃないかと思います。 

１０日間３１食、大変お世話になりました。 

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 

いただいたお言葉を励みに、今後も患者様に喜ばれる食事を作っ

て参ります。 

栄養科 

食堂デイルームの椅子について、座り心地は良いのですが、椅子

を引く時、戻す時、非常に重い。椅子を持って引かないと、ズズ

ズと大きな音でうるさく、苦痛。 

また、お部屋の椅子も重く、音を立てない様に利用するので大変。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

今後、椅子を交換する際には、いただきましたご意見を参考に商

品選定をさせていただきます。 

資材課 
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